

**DION** Société

# Le service civique pour renforcer les liens entre générations

**Jeudi, Béatrice Angrand, présidente depuis peu de l'Agence du service civique, effectuait son premier déplacement en région. À cette occasion, elle s'est rendue à l'Ehpad Saint-Philibert, à Dijon, pour y rencontrer des jeunes volontaires en service civique.**

« Cela m'a essentiellement apporté de réelles valeurs, mais aussi du bien-être. Je suis désormais davantage confiante dans ce que je fais, dans ce que je dis. Être présente pour les autres et se sentir utile, c'est valorisant », explique une ancienne volontaire, qui a réalisé son service civique au sein de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Saint-Philibert, situé à Dijon.

Ouvert à tous les jeunes âgés de 16 à 25 ans (jusqu'à 30 ans pour ceux en situation de handicap), ce dispositif permet un engagement



**Béatrice Angrand (debout) a rencontré des jeunes engagés en service civique qui s'occupent des résidents de l'Ehpad Saint-Philibert, à Dijon.** Photo LBP/H. C.

volontaire de six à douze mois au service de l'intérêt général. Il peut être effectué en France ou à l'étranger, auprès d'associations, de collectivités territoriales (mair-

ies, Départements ou Régions) ou encore d'établissements publics (musées, collèges, lycées, etc.). Cet engagement concerne plusieurs grands domaines tels que la santé,

**« Un lien affectif très fort se noue. Et quand on voit leur sourire, cela fait un bien fou »**

Depuis le 27 mars, cette agence est présidée par Béatrice Angrand. « Le service civique est un véritable levier pour les jeunes, mais aussi pour les structures qui les accueillent et même pour l'ensemble de la société », souligne-t-elle. Jeudi, pour son premier déplacement en région, Béatrice Angrand s'est, entre autres, rendue à Dijon, au sein de l'Ehpad Saint-Philibert, afin de rencontrer des jeunes volontaires et leurs tuteurs.

La résidence médicalisée, qui compte actuellement 98 résidents

et travaille en collaboration avec l'association Binome21, accueille depuis quelques années des jeunes qui s'engagent en service civique. Leurs missions consistent notamment à renforcer les liens intergénérationnels. C'est le cas de Maëlle, qui explique : « On communique énormément avec les résidents pour connaître leurs goûts, leurs attentes. On passe de bons moments avec eux ».

Lors de cet échange avec Béatrice Angrand, les témoignages ont fusé. Des retours d'expérience poignants ont pu être formulés par des jeunes, engagés actuellement mais aussi par le passé. L'indentité eux s'est exprimé sur les apports de cet engagement dans l'Ehpad : « On apprend à connaître les résidents, un lien affectif très fort se noue. Et quand on voit leur sourire, cela fait un bien fou ».

**HUGO COUILLARD**

Retrouvez l'interview de Béatrice Angrand sur [bienpublic.com](http://bienpublic.com)